

Forums pour l'entourage

Cannabis partout

Par Profil supprimé Posté le 18/03/2013 à 09h56

Bonjour à tous je suis nouveau et suis le papa de 2 grands garçons. Le dernier de 19 ans a de grosses difficultés avec le cannabis. Il a laissé le "shit" (ça porte bien son nom) envahir sa vie et cela ne semble lui causer aucun problème...sauf que problèmes il y a et pas des moindres: arrêt de l'école tout d'abord puis arrêt du centre d'apprentissage ensuite (il a quand même réussi à obtenir un CAP je ne sais pas par quel miracle vu qu'il n'allait jamais en cours) arrêt du boulot à présent puis petite copine virée etc... etc.... donc tout va bien dans le meilleur des mondes! Il fume régulièrement depuis qu'il a l'âge de 11 ans (rien que d'y penser ça me rend malade) et ne peut plus faire sans depuis ses 15 ans... C'était un très beau jeune homme et je peux vous dire que physiquement il a beaucoup changé... tant est si bien que je me suis demandé s'il n'y avait pas une autre drogue là-dessous... selon lui quelques ecstasy et champignons lors de soirées "rave". Donc il est aussi attiré par d'autres paradis artificiels... j'en ai la garde depuis l'âge des ses 12 ans car mon ex-femme étant alcoolique la juge pour enfant a estimé qu'il était en danger en restant avec elle. Je suis désespéré car je pense avoir failli dans mon rôle de père.. il est très immature comme garçon et ne supporte pas la moindre frustration... il consulte un psy depuis 3 ans mais nous n'avancions pas beaucoup car ce monsieur est débordé... dans quel état est notre jeunesse... je suis triste et en colère à la fois... nous partagions des tas d'activités autrefois et à présent plus rien. Rien d'autre ne l'intéresse que rouler "des bedos" et s'il réussit à se lever c'est uniquement entre 12h et 14h si je m'énerve et le menace de le mettre à la porte. Je commence à faire un véritable rejet de lui, je crains d'être en "désamour"... et ceci me fait peur. Merci de votre aide.

3 réponses

Profil supprimé - 20/03/2013 à 10h03

Comme votre histoire et votre souffrance résonne. Bonjour Monsieur. La lecture de votre message me donne les larmes aux yeux car j'ai vécu, et je vis le même calvaire que le vôtre, pratiquement trait pour trait ! Mes deux enfants ont pris cet effroyable chemin aussi. Et comme votre fils, ils sont "dedans" jusqu'au cou ! Leur but, vendre pour fumer ! Leur univers, la fumée ! Plus rien n'existe à côté. Tout a été détruit. Notre famille. Notre harmonie. Notre amour aussi. Ma femme a fait une tentative de suicide. Comme vous, j'ai l'impression de me trouver à un point de non retour dans mes sentiments pour eux. Je me bats quand même (blog, etc...) pour exposer publiquement ma colère. Ma colère contre eux pour l'exorciser si je le pouvais, mais aussi pour que d'autres m'entendent. Colère contre moi, contre eux, mais aussi contre cette société qui les amène dans cette errance, par son incompétence, et parce qu'elle n'assume aucune l'accompagnement de nos enfants. Abandon total de nos mômes. Ce poison placé sur leur route est un piège machiavélique, pour les diminuer, les réduire, et les manipuler comme des esclaves. La société crie "sus à la drogue" et en même temps elle en inonde la place... ! Gros trafiquants impunis, pots de vin, négociations... et si ce n'est pas au vu et au su de tout le monde, nombre des élus le savent pertinemment ! Et comme si ça ne suffisait pas, le prix de l'herbe a grimpé, et celui des drogues dures à baissé, coca, héro, etc... ! unpereencolere

Profil supprimé - 20/03/2013 à 16h49

Bonjour, Je suis nouvelle sur ce forum et je cherche des réponses à mes questions. A la lecture de vos messages, je me rends compte que je ne suis pas seule à connaître l'enfer avec mon fils. Je comprends votre détresse car c'est ma vie et mon souci quotidien. Mon fils, grand sportif jusqu'à l'âge de 16 ans et demi a tout arrêté pour "s'amuser". De mauvaises compagnies l'ont initié à fumer de l'herbe alors que nous, ses parents sommes non fumeur. ça fait deux ans que nous luttons. A présent, il en vend. Avant sa majorité, nous l'avons fait suivre par un psychologue, avons contacté infor drogue, lui avons présenté une gardienne de prison afin que celle-ci lui explique comment se déroule l'incarcération pour la vente d'herbe... A présent, il ferme la porte de sa chambre à clé pour nous empêcher d'y entrer. Son père ne veut plus rien savoir! et moi, je vis un enfer. J'ai peur pour lui. Mon fils m'insulte de mot impossible à entendre pour une mère. J'ai fouillé sa chambre il y a quelques mois et trouvé de l'herbe que j'ai confisquée. Il est entré dans une grosse colère et a complètement vidé mon dressing pour trouver sa "marchandise" en voulant me taper. Il n'attend qu'une seule chose, que nous le fichons dehors pour qu'il puisse avoir le cpas (rsa belge). J'ai également l'impression de me trouver à un point de non retour. Je me sens incomprise par les autorités compétentes!! Merci d'avoir lu mon message.

Profil supprimé - 12/05/2013 à 20h38

bonjour je lis vos terribles messages et moi qui ai perdu mon petit fils de presque 17 ans d1 overdose de canabis et de cachets je me dis que malgré toutes les difficultés que l'on a rencontré on a presque de la chance de n'avoir pas vécu ces situations qui anéantissent les familles. je vois que les jeunes souffrent de séparations et des difficultés que cela entraîne, j'ai connu aussi les psy qui sont incapables de les aider, c'est vrai que l'on est tellement démunis, et peu aidés. je vous souhaite de trouver le courage d'avancer et d'en parler pour peut-être trouver 1 solution courage

annedu52